



岩南だより

令和6年度 1月号 曾於市立岩南小学校



「新年明けましておめでとうございます」

校長 児玉 猛

2025年、新しい年を迎えました。年末年始にかけて、少し冷え込む日がありましたが、日中は穏やかな日光が差す日も多く、御家族おそろいで過ごされた家庭も多かったのではないのでしょうか。学校では、冬季休業中の事件、事故、病気等の報告を受けていないことをありがたく思います。また、PTAの皆様には門松の設置や片付けに御力いただきましたことを感謝申し上げます。ありがとうございました。

昨年は、元日から能登半島での震災があり、連日混乱の様子が放映されていました。今でも、仮設住宅で過ごされる世帯もあると聞きます。経験したことのない未曾有の自然災害の発生、感染症の蔓延等、幾多となく報道されてきましたが、そのたびに私たちは知恵と力を合わせて、その困難を乗り越えてきました。これから大人になっていく子供たちにも、困難に負けない耐性や対応力を身に付けて欲しいと願っております。災害からの教訓、失敗からの学びは、次の行動、活動への大きな手がかりとなります。これまでもお伝えしましたように、子供たちには、分からなければ、「知らない、分からない」で済ませるのではなく、なんとか解決できるように周囲を巻き込んででも取り組もうとする姿勢を身に付けられるよう、「学び方を学ぶ」ことを意識させながら学校生活を送らせたいと考えています。

さて、本校は、再来年（令和8年度）には、明治9年に改称された岩崎小学校から起算して、創立150周年を迎えます。これまでに、素晴らしい卒業生を数多く輩出し、校区や市内で要職を担っている方ばかりでなく、もっと広い世界で御活躍の方もいらっしゃるとうかがっています。昭和30年代には児童数のピークを迎え、だんだんと児童数が減少している本校ですが、少ない人数でも元気いっぱい活動する児童の姿があります。日頃より校区の方にもたくさん応援していただき、先日開催しました学習発表会でも100人を超える方に御参集いただきましたことを大変ありがたく感謝申し上げます。このようにたくさんの方に応援して下さる方を交えて、150周年記念として、これまでの本校の足跡や功績を振り返ったり、なにか思い出になったりする御祝いを考えようと思うことでした。

もちろん、このプロジェクトは、学校やPTAだけでは、到底為しえません。校区の方の知恵と力が必要になってきます。行事を行うには予算も必要になってきますので、今年度から来年度にかけて、組織づくりや行事の企画運営のための協議などの準備の期間となります。皆様、心づもりをお願いいたします。

来年度は、近隣のこども園様の御尽力もあり、本校で学びたいと考えてくださる新1年生の家庭があります。校区の方や卒業生、在校生だけでなく、これから入学してくる子供さんがいる家庭のみなさんが手をつないで、本校を盛り上げてくださることに期待したいと思います。大人も子供も、分からない、難しいと思うことは、「一人でしない。一人に任せない」ように、話し合ったり、調べたりしながらこの150周年記念プロジェクトを成功へと導いてくだされば大変ありがたいです。もちろん、学校職員も精一杯の努力や協力をして参ります。

今後とも、岩南小学校をよろしく願いたします。



いもの調理

秋に収穫したさつまいもを使って、大学芋を作りました。11人で協力し、上手に調理することができました。自分たちで育てたいもで調理したおやつの味は、格別だったようです。



SOSの出し方教室

6年生がスクールカウンセラーの新留先生と学習しました。嫌なことを心



に溜めないための対処法について教えていただきました。自分の味方になってくれる人は、学校外にもいることを知りました。

家庭教育学級「親子 de 読書」

市立図書館から講師をお招きし、実施しました。読み聞かせをしていただいたり、本の楽しみ方について教えていただいたりしました。親子



で好きな本を読み合いました。これからも読書を通して、心を耕していきましょう。

学校でみかん狩り

今年も校長室前のみかんの木に実がなりました。みんなで収穫し、おいしく食べました。小さくて、かわいいサイズです。



受賞おめでとう!

第26回南九州かわなべ青の俳句大会
特選 6年 有村陽佳瑠

夏休み 牛舎にひびく あらい呼吸

曾於市読書感想文コンクール
入選 2年 園田みなみ
6年 有村陽佳瑠

学校ブログ「岩南小学校の春夏秋冬」ほぼ毎日更新中!!
特色ある岩南の教育を、ぜひご覧ください。



芸術鑑賞会

県内で活躍されているピアニスト厚地麻美さん、マリンバの安田奈緒子さん、バリトン歌手の藤田康隆さんの3名の演奏家をお迎えし、岩北小・檉小と合同の芸術鑑賞会を実施しました。



美しい音色にうっとりとし、楽しい曲にわくわくしました。間近で素敵な演奏が聴けて、心に残る演奏会になりました。

門松づくり



保護者の皆さんを中心に、今年も立派な門松を作っていただきました。子供たちも手伝ってくれました。朝早く寒い中でしたが、竹の切り出し等、ありがとうございました。

1月下旬～2月上旬の行事予定

- 1月18日(土) PTAリサイクル活動
～19日(日)
- 1月22日(水) 給食試食会、授業参観
家庭教育学級、SC 来校
- 1月25日(土) 県学校合唱祭
- 1月28日(火) 末吉中入学説明会(6年)
- 1月30日(木) 大隅中入学説明会(6年)
- 2月 4日(火) 市議会議員との
意見交換会(6年)
- 2月 8日(土) 土曜授業 あいさつ運動
第2回学校保健委員会
家庭教育学級閉講式
- 2月 8日(土) 家庭学習強調週間(～14日)
- 2月12日(水) 新一年生体験入学
入学説明会